

Diez Doctrinas

(A continuación, se enumeran las creencias teológicas generales).

- # 1 **Creencias**- Creemos que cada persona debe trabajar sus propias creencias espirituales personales con respeto, curiosidad y sensibilidad espiritual a la "voz suave y apacible" en cada persona. Una persona podría considerar consultar con el clero, los laicos, las instituciones religiosas, los libros sagrados, la ciencia, la filosofía, la racionalidad, la historia, la cultura y el sentido común como parte del proceso de formación de un sistema de creencias espirituales.
- # 2 **Biblia**- Creemos que la Biblia es una colección especial de palabras, algunas inspiradas por Dios y otras palabras solo los pensamientos de sus autores humanos. Sólo las palabras que reflejan la verdadera naturaleza de Dios del Amor son divinamente inspiradas, pasan la prueba del amor. Las palabras en los libros sagrados que no pasan la prueba del amor, no son divinamente inspiradas. Creemos que debemos discernir correcta, cuidadosa y contextualmente las palabras de cualquier libro sagrado para determinar si son inspiradas por Dios. Cualquier estudio de pasajes bíblicos debe incluir una consideración del tipo de literatura que es. ¿Es historia? – evidencia física que ocurrió. ¿O es una parábola? - No es un evento real, sino una historia escrita para enseñar un punto. Siempre considere con cualquier fuente de información las preguntas importantes con cada una: ¿Quién? ¿Qué? ¿Cuándo? ¿Dónde? ¿Por qué? ¿Cómo?
- # 3 **Dios**- Creemos que Dios es Amor. Dios es uno, eterno, bueno, amoroso y positivo espiritual que mora en toda la humanidad. Su fuerza nos impulsa a ser morales, auténticos y amorosos. Dios se ha revelado a sí mismo a la humanidad como Creador de tiempo y espacio, Salvador de todo lo que no sea de amor, y como un Espíritu o conciencia que mora en toda la humanidad. Dios no tiene un género específico y puede ser referido en cualquier pronombre que nos sintamos cómodos usando.
- # 4 **Comienzo**- Creemos que en el principio Dios creó el tiempo, la materia y el espacio con el "big bang" hace unos 14 mil millones de años. Dios observó cómo se desarrollaba toda la vida en el universo y alentó el proceso de evolución. En la Tierra, a medida que los humanoides evolucionaron hacia seres más inteligentes, hace unos 100.000 años, Dios sopló en nosotros el "don de la conciencia" o más comúnmente conocido como un "alma". El alma comienza como una construcción neuronal dentro del cerebro físico y tiene 7 características específicas:
Las siete características de un alma:
 1. Es capaz de ser consciente de mí mismo.
 2. Es capaz de considerar su futuro, incluida la muerte física del cuerpo.
 3. Es capaz de escuchar la voz de Dios en su interior y tomar decisiones morales.
 4. Es capaz de alcanzar altos niveles de funciones cognitivas ejecutivas.
 5. Es capaz de desarrollar nuevas ideas a las que no ha estado expuesto anteriormente.
 6. Es capaz de empatizar con los demás y conectarme dentro de la conciencia general del universo.
 7. Es capaz de evolucionar de ser meramente físico a ser eterno.
- # 5 **Moralidad**: Creemos que con el "don de la conciencia" o un "alma" tenemos el desafío de superar nuestros instintos primarios y darwinianos que habían guiado nuestra evolución exitosa. Los instintos que aún permanecen que temen a los demás, egoístas, crueles y sin amor son parte de nuestra naturaleza "caída" o "primitiva". El desafío de nuestras vidas es convertirnos en mejores criaturas de amor, compasión y moralidad. Esta no es una tarea fácil y requiere nuevos patrones de pensamiento y comportamientos. Todos fallamos en este cambio a veces. Todos cometemos errores. Todos pecamos.

Cualquier cosa que no sea de amor es pecado. Cuando hacemos o decimos cosas sin amor, pecamos. En nuestras relaciones con otras personas siempre debemos preguntarnos si lo que estamos diciendo o haciendo es amoroso. Si nuestras acciones y palabras hacia los demás no son amorosas, es pecado. También es importante que nos amemos a nosotros mismos. Esto incluye mantener una vida equilibrada, estable y saludable para nosotros y nuestras familias. Debemos tratar de evitar abusar de nuestros cuerpos o nuestras mentes con extremos, excesos, adicciones, personas y cosas abusivas e impulsos que pueden llevar a consecuencias negativas. Evitar el pecado no es un seguro contra incendios que nos impide la muerte eterna en un infierno ficticio. Evitar el pecado es un seguro de vida para protegernos del daño y para proporcionarnos una vida temporal de paz, satisfacción y alegría.

Las siete maneras de liberarse del pecado:

1. *Comprensión: comprender mejor lo que hemos hecho es contrario al amor.*
2. *Arrepentimiento: pídale a Dios que nos ayude a cambiar nuestra forma de pensar.*
3. *Cambiar el pensamiento - en el presente*
4. *Cambiar el comportamiento, en el presente y en el futuro*
5. *Discúlpate por el dolor del pasado.*
6. *Hacer restitución- por daño*
7. *Continúen caminando, a la luz del amor de la lección aprendida.*

 **# 6 Género, orientación y afecto:** *creemos que nuestro género, orientación sexual y afectos románticos pueden determinarse por una combinación de factores que contribuyen que incluyen genética, hormonas, experiencias y medio ambiente. La forma física de los genitales puede desempeñar un papel para algunos en la determinación del género, pero puede ser completamente irrelevante para otros. Cada persona está abierta a encontrar su espacio con respecto al género en un momento y dentro de las circunstancias que considere apropiadas. Nuestro trabajo no es juzgar, sino ayudar y apoyar al individuo, si así lo solicita, en el viaje de autodescubrimiento de cada persona. Dios no mira nuestros genitales, Dios mira nuestro "corazón", pensamientos internos en el cerebro que conducen a acciones. No tendremos genitales en la eternidad. Así que es justo decir que Dios no está tan interesado en nuestro género, orientación y órganos sexuales como lo ha estado la "iglesia" a través de los milenios. La expresión sexual es algo maravilloso y saludable para los seres humanos, siempre y cuando siga los principios clave. La expresión sexual en violación de los principios puede ser muy perjudicial para las personas. Por lo tanto, los principios deben seguirse con gran cuidado.*

Los 7 principios clave para las interacciones sexuales y/o afectivas humanas apropiadas:

1. *Es amoroso- satisface los deseos necesarios de todos los involucrados.*
2. *Es útil: ayudar con la procreación, la vinculación de relaciones o el disfrute de la vida.*
3. *Es honesto, todas las personas entienden y aceptan las reglas y circunstancias.*
4. *Es consensual: edad, deseo y capacidad cognitiva*
5. *Es apropiado, no hay problemas de poder, control, ética u otras relaciones conflictivas.*
6. *No es dañino, no causa daño al cuerpo, la mente, el espíritu o la reputación de una persona.*
7. *Es respetuoso con los límites de los demás y de uno mismo.*

 **# 7 Jesús-** *Creemos que los autores del Antiguo Testamento vieron a Dios de maneras que no siempre fueron congruentes con la verdadera naturaleza de Dios. Jesús contenía la divinidad dentro de su forma humana. La misión principal de Jesús en la vida era traer amor y perdón a un mundo lleno de pecado, odio y retribución. Jesús nos enseñó que el amor era el mandamiento más importante, y debe ser la fuerza principal en nuestras vidas. Jesús enseñó que el amor debe guiar todas nuestras palabras y acciones. Este mensaje de amor era radical en ese momento y todavía lo es en esta era moderna. A los líderes religiosos y políticos de su época no les gustó su mensaje y su inclusión hacia las personas marginadas, por lo que lo hicieron ejecutar. Jesús fue*

silenciado físicamente durante 3 días, pero después, él y su mensaje surgieron para mostrar al mundo que el amor triunfa sobre el odio y la muerte.

8 Iglesia- Creemos que el mensaje de Jesús vive en sus discípulos hasta el día de hoy, y se difunde por todo el mundo por nuestras acciones y palabras. La iglesia que Jesús respaldaría debería incluir a todas las personas, debería ser una fuerza positiva en la vida y debería llegar a la comunidad para ayudar a los demás. La iglesia debe alentar a los feligreses a participar plenamente en sus viajes espirituales con oraciones, experiencias y rituales religiosos (Comunión, bautismos, matrimonios, ceremonias de compromiso, dedicatorias de bebés y mascotas, bendiciones, glosolalia, meditaciones, etc.). Estas oraciones, experiencias y rituales espirituales deben extraerse de varias tradiciones de fe basadas en la eficacia y la verdad. La iglesia debe ser apoyada por nuestro tiempo, nuestro talento y nuestro tesoro.

9 Oración y adoración: creemos que la oración no es una lista de "cosas por hacer" que los humanos presionan sobre un Dios "robot cósmico". No es un concurso de popularidad ver cuántas personas orando pueden convencer a Dios para que intervenga. La oración es una forma de conectarnos silenciosamente, verbalmente o a través de la meditación con nuestro propósito superior. Worship no es una forma de satisfacer el ego de una deidad narcisista. La música, el canto y la adoración son formas maravillosas de abrirnos a una refrescante trascendencia emocional.

Las siete cosas que hacen oraciones y adoración:

1. Es una forma de mantener la homeostasis espiritual dispersando las emociones negativas con las positivas.
2. Facilita la comunicación entre las partes emocionales y lógicas del cerebro.
3. Nos proporciona una manera de sentir algo de consuelo de que al menos podemos hacer algo que se siente útil en situaciones aparentemente imposibles.
4. Es una forma de crear y analizar las mejores opciones posibles en situaciones desafiantes.
5. Es una manera de permanecer humilde, agradecido y obtener nuevos conocimientos sobre Dios, uno mismo, los demás y el universo.
6. Es una forma de aumentar nuestra empatía por los demás en situaciones difíciles.
7. Es una forma de hablar / cantar palabras positivas para nosotros mismos y / o para otros durante situaciones difíciles.

10 Eternidad- Creemos que la mayoría de las cosas que comienzan llegarán a su fin. Nuestro planeta eventualmente será consumido por nuestro Sol en su proceso de muerte que incluye estados de crecimiento exponencial dentro de unos 5 mil millones de años. La Tierra se derretirá con un calor ferviente a medida que el Sol se expanda, y de hecho pasará. Nueva materia, nuevos cielos y nuevos planetas serán creados a través del paso de los antiguos. Antes de que la Tierra sea destruida, mientras existan humanos en el planeta, depende de nosotros lo maravillosa o miserable que será la vida aquí. Es importante para nosotros mantener el planeta de una manera limpia y cuidadosa con el medio ambiente. No hay un destino predestinado del apocalipsis. Los muchos pasajes de libros sagrados que algunos interpretan como eventos apocalípticos no pasan la "prueba de amor" de la inspiración divina y/o la interpretación correcta.

Creemos que toda la vida perecerá en algún momento. La "conciencia" o "alma" sobrevivirá al cuerpo y existirá en un lugar eterno. Habrá una retención de algunas características de personalidad, pero no habrá géneros en la eternidad, porque seremos como los ángeles, mensajeros especiales de Dios. No hay lugar de tortura y castigo eternos, esto es incongruente con un Dios bueno y amoroso. Sin embargo, hay un lugar de iluminación eterna que la Biblia llama Cielo, un lugar donde se revelan los misterios, el amor reemplaza al odio, se obtiene comprensión, se sana el dolor y se reúnen las almas humanas. Tanto la persona sin amor como la

persona amorosa, una vez que mueran, confesarán voluntaria y felizmente que la divinidad está dentro de Jesús, y que las enseñanzas de amor de Jesús son trascendentes y soberanas.